

Córdoba, 16 de octubre de 2015

Representantes de la  
Asociación para el Desarrollo y Recuperación Integral de Jesús del Valle  
Granada

Muy Señores nuestros,

Después de la reunión mantenida en el Centro San Hipólito de Córdoba el martes 13 de octubre p.p., entre D<sup>a</sup> Natasha Prévost, D. Rafael Fuentes-Guerra y D. Miguel Ángel Mancheño Segarra, en representación de la "Asociación para el Desarrollo y Recuperación Integral de Jesús del Valle" de Granada, y D. Pedro Caldentey del Pozo, D. Rafael Ruiz Nosea, D. Antonio Chacón Arjona y el que ésta suscribe, en **representación del Centro San Hipólito de Córdoba**, del que es titular la Fundación Francisco Suárez con sede en Granada, hemos estudiado detalladamente el **proyecto de la finca Jesús del Valle, "La Hacienda de los Posibles"**, que nos presentó de palabra y nos remitió a continuación por escrito D<sup>a</sup> Natasha Prévost, y **mostramos nuestro apoyo a dicho proyecto**.

Nuestro respaldo a dicho planteamiento se basa en el enfoque de carácter social, carácter ambiental y carácter patrimonial del mismo.

Para expresar nuestro apoyo, hemos tenido en cuenta las posibilidades que tiene la viabilidad económica del proyecto y las formas de financiación apuntadas, que responden desde un punto de vista ético a la línea propuesta.

No queremos ocultar que el proyecto parece complejo, pero creemos que el trabajo previo que se ha realizado por el equipo que coordina D<sup>a</sup> Natasha Prévost, durante estos dos años últimos, avala la posibilidad realista de superar tales dificultades.

Nuestro Centro que tiene entre sus finalidades la promoción social y cultural desde el diálogo entre la fe, la justicia y la cultura, puede aportar a este proyecto orientación en la formación personal y profesional de sus participantes, asesoramiento en los aspectos patrimoniales, culturales y artísticos, formación social en general, y asesoramiento como organización o institución responsable en el ámbito de la economía social.

El **Centro San Hipólito** y yo mismo, como director del mismo, **manifiesta su interés por el proyecto Jesús del Valle**.

Quedamos a su entera disposición, atte.



José M<sup>a</sup> Margenat Peralta S. I.

Director

